

Orth an der Donau, 2001

Presseinformation:

Nationalpark Besucherzentrum Wasserturm Hainburg:

Alle behördlichen Verfahren sind abgeschlossen, dem Baubeginn steht nichts mehr im Wege.

Für das Besucherzentrum des Nationalpark Donau-Auen im Wasserturm Hainburg sind mit dem Vorhandensein der aufrechten Baubewilligung, der wasserrechtlichen Bewilligung und mit dem Bescheid des Bundesdenkmalamtes alle behördlichen Verfahren abgeschlossen.

Der Bescheid des Bundesdenkmalamtes enthält nur jene Auflagen, die schon in der Vorbegutachtung (September 2000) und in der Stellungnahme des Bundesdenkmalamtes zur Baubewilligung (August 2001) angeführt wurden:

Diese betreffen die Durchführung von archäologischen Schnitten außerhalb des Turmes (am Bauplatz) und im Inneren. Weiters ist eine Befundung der Bausubstanz gefordert, um erforderliche Restaurierungsmaßnahmen festlegen zu können.

Unmittelbar nach der Abklärung der Vorgangsweise mit dem Bundesdenkmalamt soll mit den archäologischen Schnitten begonnen werden.

Für diese Arbeiten ist ein Zeitraum von etwa zwei Monaten angesetzt.

Danach steht den Bauarbeiten für das Nationalpark-Besucherzentrum im Wasserturm Hainburg nicht mehr im Wege.